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С.В.Лавров: Добрый день. Как я понимаю, заседание было открытое, и вы слышали 
трансляцию.  

Вопрос: Может быть, Вы расскажете о судьбе российских дипломатов в Ираке?  

С.В.Лавров: Могу только сказать, что и МИД, и все без исключения службы, которые 
имеют такие возможности, делают все необходимое, чтобы как можно скорее 
прояснить их судьбу. Мы вступили в контакт с иракским руководством и 
спецслужбами, с командованием многонациональных сил в Ираке, с 
соответствующими ведомствами соседних с Ираком стран. Все, что возможно, 
делается. Мы рассчитываем, что в ближайшее время сможем сообщить какие-то 
новости. Думаю, что они будут добрыми. По крайней мере, повторю, все необходимое 
для того, чтобы наши люди живыми и здоровыми были освобождены и вернулись на 
Родину, делается.  

Вопрос: Задействованы ли в этом предприятии российские спецслужбы?  

С.В.Лавров: Да.  

Вопрос: Сергей Викторович, есть ли у Ирана временные ограничения по 
рассмотрению предложений шести стран?  

С.В.Лавров: Каких-либо временных сроков не называлось. Но мы исходим из того, 
что где-то к концу месяца, если не раньше, иранская сторона сможет отреагировать на 
переданные вчера предложения. Предложения были восприняты достаточно 
конструктивно. По крайней мере, первая реакция иранского руководства была 
таковой. Думаю, что в обозримые две-три недели мы можем рассчитывать на 
получение подробного ответа.  

Вопрос: Состоится ли запланированная встреча Президента России В.В.Путина и 
Президента Грузии М.Н.Саакашвили? О чем они будут говорить?  

С.В.Лавров: Встреча двух президентов, как они и договорились, когда 
М.Н.Саакашвили позвонил В.В.Путину пару дней назад, состоится в Санкт-
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Петербурге в рамках их участия в Санкт-Петербургском экономическом форуме. О 
чем пойдет разговор – это дело президентов, но думаю, что они обсудят любые 
вопросы, которые стоят на повестке дня российско-грузинских отношений.  

Вопрос: Проходят ли по этому поводу консультации между МИДами двух стран?  

С.В.Лавров: Консультации между министерствами иностранных дел России и Грузии 
проводятся в рабочем режиме. Вчера я разговаривал по телефону со своим коллегой 
Г.Р.Бежуашвили.  

Вопрос: Прокомментируйте, пожалуйста, планы США в форсировании производства 
ракет и ядерных боезарядов малой мощности.  

С.В.Лавров: Вы знаете, об этом уже все было сказано. И в послании Президента, и 
сегодня мы говорили о том, что раскручивание гонки вооружений через производство 
новых видов оружия – таких, которые способны понизить порог применения ядерного 
оружия, ведет к дестабилизации в стратегической сфере и подрывает усилия по 
обеспечению нераспространения оружия массового уничтожения. Безусловно, на фоне 
падения интереса к разоруженческой проблематике в международной повестке дня это 
не может не настораживать. Поэтому задачи, которые вытекают для нас из 
поставленных Президентом России В.В.Путиным в послании Федеральному 
Собранию вопросов, среди приоритетов будут касаться активизации процесса 
многостороннего разоружения, процессов, которые позволят выходить на 
договоренности, останавливающие эти негативные тенденции, будь то в отношении 
новых видов ядерного оружия, или в отношении планов вывода оружия в космос. Так 
что буем работать. Это, действительно, важно, причем не только для России, но и для 
всех стран мира.  

Вопрос: Каковы Ваши комментарии по поводу ситуации на Украине, по возможной 
высылке российских граждан?  

С.В.Лавров: Я ознакомился с заявлением Государственной Думы. Могу сказать, что 
целиком разделяю содержащиеся в нем оценки. Рассчитываю на то, что каких-либо 
недружественных действий по отношению к российским гражданам, которые находят 
в Крыму, не произойдет. Это было бы губительно для российско-украинских 
отношений, несправедливо и кощунственно по отношению к истории Крыма и дружбе 
между нашими народами. Очень рассчитываю на здравый смысл и благоразумие тех, 
кто пытается вокруг объективно ими же созданной проблемы в Феодосии и Крыму в 
целом раздувать антироссийскую истерику.  

7 июня 2006 года
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